



www.mg.co.id

Simpat Lukaku untuk Eriksen

ST. PETERSBURG (IM) - Belgia mengawali Euro 2020 Grup B dengan kemenangan meyakinkan. Melawan Rusia di Stadion St. Petersburg, Minggu (13/6/) dinihari WIB, The Red Devils menang 3-0 lewat Romelu Lukaku (dua gol) pemain pengganti, Thomas Meunier. Khusus bagi Lukaku, dia melakoni laga itu dengan penuh kekhawatiran akibat situasi yang menimpa Christian Eriksen, di mana sang pemain kolaps saat bermain untuk Denmark. Eriksen tiba-tiba jatuh tak sadarkan diri di tengah lapangan, ketika Denmark menghadapi Finlandia di Parken Stadium, Kopenhagen, Sabtu (12/6) malam WIB. Untung kabar baik datang tak lama kemudian, Eriksen dinyatakan dalam kondisi stabil dan sadar serta bisa berkomunikasi.

Tapi kejadian itu tak cuma mengguncang para pemain di partai Denmark dan Finlandia. Lukaku, yang merupakan

rekan setim Eriksen di Inter Milan, mengikuti sempat amat khawatir dan takut.

Ketika Lukaku mencetak gol pertamanya ke gawang Rusia, ia lantas bergegas menghampiri salah satu kamera dan mengirim pesan untuk sang rekan. "Chris, Chris! Aku menyayangimu!" teriaknya seperti dikutip BBC.

Setelah pertandingan, Lukaku menceritakan bahwa ia sampai menangis ketika pertama kali mendengar Eriksen kolaps di lapangan. Niscaya bukan hal yang ingin didengar oleh Lukaku, apalagi ia belum lama ini merayakan gelar juara Liga Italia musim 2020/2021 bersama sang rekan di Inter Milan.

"Saya sempat ketakutan. Anda melalui momen kuat bersama-sama. Saya lebih banyak menghabiskan waktu dengannya ketimbang dengan keluarga saya. Sulit untuk memainkan pertandingan ini. Saya harap dia sehat dan saya mendedikasikan penampilan ini untuknya," ujarnya kepada ITV dikutip BBC. ● vdp



JAN VERTONGHEN
Pemain Belgia

HASIL PERTANDINGAN

12 JUNI:
ITALIA 3 VS TURKI 0
(M Demiral, bd 51; C Immobile, 66; dan L Insigne, 80)

WALES 1 VS SWISS 1
(K Moore, 73) (B Embolo, 49)

DENMARK 0 VS FINLANDIA 1
(J Pohjanpalo, 59)

BELGIA VS RUSIA
(R Lukaku, 10 & 84; T Meunier, 34)2

DAFTAR PENCETAK GOL:

2 Gol: Romelu Lukaku (Belgia).
1 Gol: Ciro Immobile dan Lorenzo Insigne (Italia), Breel Embolo (Swiss), Kieffer Moore (Wales), Joel Pohjanpalo (Finlandia), Thomas Meunier (Belgia).

Gol bunuh diri: Merih Demiral (Turki).



ALVARO MORATA
Pemain Spanyol

Spanyol Tak Mau Remehkan Swedia

"Secara fisik Swedia memiliki pemain yang kuat dan tinggi, serta sangat terorganisir dengan baik dalam pertahanan," ucap Luis Enrique.

SEVILLA (IM) - Timnas Spanyol akan memulai UEFA Euro 2020 melawan Swedia di Estadio La Cartuja, Sevilla, Selasa (15/6) pukul 02.00 WIB. Dua tim berada di Grup E.

Spanyol sendiri sudah mengalami beberapa tahun kompetisi yang amat sulit di level internasional. Mereka tersingkir dari Piala Dunia 2014 di babak penyisihan grup, sebelum hanya mencapai babak 16 besar di Euro 2016 dan Piala Dunia 2018.

Spanyol merupakan tim yang sangat difavoritkan untuk menang usai mengantongi tiga trofi serupa pada tahun 1964, 2008 dan 2012. Jika berhasil, tim besutan Luis Enrique ini akan menyamai rekor Jerman yang meraih empat gelar.

Di sisi lain, Swedia berusaha untuk meraih hasil awal yang indah demi bisa keluar dari babak penyisihan grup untuk pertama kalinya sejak Euro 2004, ketika mereka lolos



ke perempat final, dan ketika mencapai semifinal pada 1992.

Mengawali Euro 2020, Swedia tentunya akan mencoba tampil percaya diri mengingat lawan mereka adalah Spanyol yang dianggap sebagai tantangan terbesar di semua kompetisi internasional.

Tim besutan Janne Andersson semakin percaya diri untuk menang usai memenangkan lima pertandingan terakhir mereka, termasuk kemenangan di dua laga uji coba berturut-turut atas Finlandia dan Armenia.

Swedia sendiri dipastikan tak diperkuat striker veteran Zlatan Ibrahimovic yang harus absen karena mengalami cedera. Namun, hal ini tak menjadi masalah karena Spanyol sendiri juga tidak diperkuat sang kapten Sergio Busquets akibat positif Covid-19.

Namun secara head-to-head menunjukkan Swedia masih kalah dibandingkan Spanyol. La Furia Roja sudah memenangkan 6 kali laga dan kalah tiga kali dari 14 laga sebelumnya.

Spanyol dan Swedia juga berada satu grup di Kualifikasi Euro 2020. Spanyol finis sebagai juara grup, sedangkan Swedia jadi runner-up. Di babak kualifikasi itu, Spanyol mengalahkan Swedia 3-0 di kota Madrid. Spanyol menang lewat gol-gol Sergio Ramos (penalti), Alvaro Morata (penalti), dan Mikel Oyarzabal. Di Solna, mereka bermain imbang 1-1, di mana gol Marcus Berg untuk Swedia disamakan oleh Rodrigo Moreno.

Jelang laga itu Luis Enrique mengatakan, timnya tidak akan menganggap remeh Swedia. "Mereka tidak memiliki pemain yang dapat dianggap sebagai bintang, tetapi mereka menonjol secara kolektif. Secara fisik mereka memiliki pemain yang kuat dan tinggi, yang sangat terorganisir dengan baik dalam pertahanan," ucap Enrique di laman UEFA.

Sebuah permainan terbuka akan membuat mereka menari dengan gembira. Tanggung jawab besar pada Morata, Ge-

rard Moreno dan Pedri yang berusia 18 tahun di lini tengah yang kreatif.

Sementara Swedia membuka kampanye Euro 2020 mereka sebagai underdog, tetapi semangat tinggi setelah dua kemenangan persahabatan berturut-turut dalam persiapan menuju turnamen.

"Melawan Spanyol di kandangnya adalah salah satu tantangan terbesar di dunia sepak bola saat ini. Ini adalah tantangan yang menarik dan kami membutuhkan performa terbaik yang mutlak, tetapi kami pernah mengalaminya di masa lalu dan saya harap kami bisa mendapatkannya lagi," kata Andersson di situs UEFA.

Laga lain di grup ini duel antara Polandia kontra Slovakia.

Pertandingan ini dilangsungkan sebelum laga Spanyol kontra Swedia, tepatnya pada Senin (14/6) pukul 23.00 WIB di Stadion Krestovsky, St Petersburg. Polandia dipastikan akan bersaing ketat dengan Spanyol dan Swedia, sementara Slovakia menjadi kuda hitam yang bisa memberi kejutan.

Polandia berhasil lolos ke putaran final setelah menjadi juara grup G kualifikasi Euro 2020 dengan meraih 25 poin dari 10 pertandingan yang telah di lakoni dengan catatan dela-

pan kemenangan, satu imbang dan sekali kalah.

Sementara Slovakia lolos ke Euro 2020 setelah menjalani pertandingan play off melawan Irlandia Utara, sebelumnya Sokoli menjadi tim tiga terbaik dari kualifikasi grup E.

Menilik kedalaman skuad, Polandia pasti akan lebih diunggulkan dari Slovakia. Pasalnya ada beberapa nama beken timnas Polandia yang tampil di klub besar Eropa, sebut saja kiper Wojciech Szczesny yang tak tergantikan di bawah mistar Juventus, lalu ada Piotr Zielinski yang membela Napoli, dan tentu saja Robert Lewandowski yang baru saja mencetak rekor gol terbanyak dalam satu musim di Liga Jerman dengan 40 gol.

Melihat deretan pemain-pemain tersebut, Slovakia perlu waspada tingkat tinggi. Marek Hamsik dan Juraj Kucka akan menjadi jenderal lapangan tengah karena pengalamannya. Sedangkan Milan Skriniar diandalkan di lini belakang untuk menghalau Lewandowski dan kolega.

Dari lima pertemuan kedua negara, Slovakia masih mendominasi dengan 3 kali menang, 1 kali imbang, sementara Polandia hanya meraih 1 kemenangan. ● vit

Skotlandia Layak Waspadai Ceko

GLASGOW (IM) - Laga Timnas Skotlandia melawan Timnas Republik Ceko mewarnai persaingan Grup D, yang berlangsung di Hampden Park, Glasgow, Senin (14/6) mulai pukul 20.00 WIB.

Selaku tuan rumah, Skotlandia ingin unjuk gigi. Di atas kertas, Skotlandia memang punya modal besar untuk membungkam Ceko. Saat ini Ceko bertengger di posisi ke-42 peringkat FIFA atau hanya terpaat enam posisi dari Skotlandia di peringkat ke-48.

Tim asuhan Steve Clarke ini tak pernah kalah dalam lima laga terakhir selama 2021. Bahkan, menjelang Piala Eropa 2020, tim ber julukan Singa Merah ini menaham Belanda, skor 2-2.

Hal ini yang membuat Clarke percaya diri tim asuhannya bisa meraih kemenangan ketiga Skotlandia dalam sejarah Euro. Apalagi sekitar 12.966 penonton dapat hadir di stadion, yakni 25 persen dari kapasitas 51.866 penonton.



BILLY GILMOUR
Pemain Skotlandia

Squad Skotlandia diisi oleh 3 pemain muda berbakat seperti wonderkid Billy Gilmour (Chelsea), David Turnbull (Celtic) dan juga Nathan Patterson (Rangers).

Namun Rep.Ceko juga datang ke Glasgow dengan semangat membara. Tim asuhan Jaroslav Silhavy ini sama sekali tak layak diremehkan meski nyaris tak punya bintang besar.

Sebagai tim yang selalu

disebut sebagai kuda hitam, Rep.Ceko punya segalanya untuk mengejutkan. Salah satu pemain yang diyakini bakal tampil garang adalah Patrik Schick.

Jika mengacu jejak pertemuan, Rep.Ceko wajib waspada dalam laga perdana Euro 2020 ini. Sejauh ini Skotlandia dan Ceko berbagi hasil dari 9 pertemuan: sama-sama empat kali menang sekali imbang. ● vdp

Joel Pohjanpalo Cetak Gol Bersejarah

KOPENHAGEN (IM) - Finlandia menoreh sejarah dengan meraih kemenangan perdana di turnamen besar. Menghadapi Denmark di Grup B Piala Eropa 2020, Finlandia menang 1-0 lewat gol tunggal Joel Pohjanpalo.

Denmark sebenarnya tampil menekan di awal laga. Hanya sayang, insiden mengherankan yang menimpa Christian Eriksen, yang tiba-tiba kolaps di lapangan menjelang berakhirnya babak pertama, membuat mental pemain Denmark sedikit tergantu.

Laga sempat dihentikan, hingga mendapatkan kepastian kondisi Eriksen. Setelah Eriksen dikabarkan bisa berkomunikasi, laga pun dilanjutkan. Finlandia mampu mengunci kemenangan di menit ke-60.

Meski memang, Pohjanpalo yang menjadi pahlawan Finlandia memilih untuk tak merayakan golnya ke gawang Kasper Schmeichel. Hal tersebut dilakukan untuk menghormati Eriksen. "Pertama-tama pikiran saya tertuju kepada teman-teman dan keluarga Christian Eriksen dan saya berharap semuanya

berjalan dengan baik. Saat kami mendapat informasi bahwa dia stabil dan tersadar, kami berharap kami akan terus bermain. Kami lalu membuat keputusan dengan tim Denmark. Sungguh menakjubkan melihat bagaimana sepak bola menghubungkan orang-orang dan bagaimana semua supporter dari Finlandia dan Denmark ada di sini meneriakkan namanya dan mencintai permainan," ujar Pohjanpalo dikutip dari situs UEFA.

Kemenangan atas Denmark ini membawa Finlandia saat ini menempati peringkat kedua Grup B dengan tiga angka. Poin mereka sama dengan Belgia di puncak klasemen. Namun, kalah selisih gol karena De Duivels mampu menang 3-0 atas Rusia. ● vit



JOEL POHJANPALO
Pemain Finlandia

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cdi@cdi.co.id